



DRAME

Le corps sans vie d'une quinquagénaire a été retrouvé jeudi au débarcadère d'Atsié, dans le 2^e arrondissement de Lambaréné, plongeant le quartier dans la consternation. La victime pourrait avoir succombé à une crise d'épilepsie. Le parquet a tout de même ordonné l'ouverture d'une enquête.

Page 7

EDUCATION

Une poignée d'enseignants a gravement perturbé les cours jeudi dans plusieurs établissements de Tchibanga, s'en prenant ensuite au Directeur d'académie provinciale (DAP). Des incidents qu'a fermement condamnés le gouvernement, par la voix du ministre de tutelle Patrick Mouguiama-Daouda.

Page 6

Les Panthères du Gabon et leur staff étaient hier les hôtes de la Première ministre, Rose Christiane Ossouka Raponda qui, au nom du président Ali Bongo Ondimba, les a félicités pour leur parcours à la Can, leur réitérant le soutien des plus hautes autorités du pays et du peuple gabonais.

Pages centrales

VENT DE DISCORDE À LA CNSS

UNE note de la direction contestée par les syndicats pourrait mettre le feu aux poudres à la Caisse nationale de sécurité sociale (CNSS). Aucune organisation syndicale ne serait à jour, du point de vue "de sa situation administrative", révèle la note de la direction, sommant les syndicats-maison d'arrêter toute activité. "Une volonté de semer la confusion", dénoncent ces derniers, qui ont boudé une réunion hier.

Page 2



POUR MOI QUOI...

Le Vieux disait à ceux qui lui apportaient satisfaction, "plus tu m'en donnes, plus j'en réclame".

On s'inscrit tous dans cette pensée de sage avec les Panthères qui ont représenté dignement le pays à la Can Cameroun-2021. Les jeunes, la Nation reconnaissante les a célébrés en leur réservant un accueil triomphal digne des héros. La PM, au nom du Présida, les a reçus pour les remercier de leur patriotisme. En tout cas, ils le méritent...

C'était d'ailleurs le pari qu'ils avaient fait au peuple gabonais avant de partir. Celui d'atteindre au moins les 8^e de finale de la compétition. Objectif atteint. Mais, car il y a un "mais", le grand bonheur, on en réclame plus dès à présent. Par exemple, pour Côte d'Ivoire-2023, accéder aux quarts, demis, à la finale et mettre le Gabon sur le toit de l'Afrique en s'adjugeant le trophée continental. À force de volonté soutenue par les talents dont ils ont fait montre, ils le peuvent. Ils en sont capables. À condition - c'est le vœu de tous - qu'on organise un championnat régulier, qu'on engage une véritable politique de sport, et qu'on s'attelle à la formation (abandonnée) de nos jeunes. Ça suffit de fonctionner au pifomètre en recrutant dans un club d'Ouzbékistan, de Tchétchénie, ou d'Oulan-Bator en Mongolie un "binational" pour renforcer nos Panthères. Alors, comptons sur nos valeurs qui attendent qu'on s'intéresse désormais à eux...

Le Présida a déjà exprimé ses attentes. Les Gabonais l'ont suivi. La balle est maintenant dans le camp de nos décideurs sportifs quoi

...MAKAYA

moov - africa . ga
Service client 500

Moov Africa
Gabon Telecom

Recevez
votre argent
de tous les réseaux au Gabon

Money 2